

# Estrategia regional de calidad del aire de San Diego

*Un plan para reducir la contaminación por ozono y proteger la salud pública.*

## ¿Por qué es importante la Estrategia Regional de Calidad del Aire de San Diego (RAQ, por sus siglas en inglés)?

Para proteger la salud pública, el distrito elabora planes de calidad del aire, incluidos la RAQ. Reducir el ozono en la región es importante para reducir problemas de salud como el asma, la bronquitis y el enfisema.



A pesar del crecimiento de la población y las actividades, la contaminación por ozono ha disminuido, pero sigue sin cumplir las normas estatales y nacionales. Para cumplir los objetivos de protección de la salud, el distrito analizará las normas para seguir reduciendo la contaminación, explorará oportunidades de incentivos, mejorará la divulgación y la educación, desarrollará asociaciones estratégicas y defenderá la legislación necesaria.

Estas medidas reducirán la contaminación por ozono y las emisiones de partículas y gases de efecto invernadero.

### El distrito evaluará nuevas normas para:

- quemadores de vertedero
- cocinas en restaurantes
- operaciones avícolas
- instalaciones que produzcan desplazamientos de camiones, como puertos, almacenes y centros de distribución

### Estudiará la posibilidad de modificar las normas para:

- revestimientos marinos
- hornos centrales
- motores de turbina y otros motores estacionarios



San Diego County  
Air Pollution  
Control District

La Estrategia Regional de Calidad del Aire contribuirá a **reducir la contaminación atmosférica** y a crear **comunidades más sanas!**

Si tiene alguna pregunta sobre la estrategia o nuestra labor de planificación, visite nuestro sitio web <https://www.sdapcd.org/content/sdapcd/planning.html> o envíe un correo electrónico a: [airinfo@sdapcd.org](mailto:airinfo@sdapcd.org).